

*Open de Colombia y
Panamericano de República
Dominicana retos de la
halterofilia cubana de cara a
Tokio*



La Habana, 10 feb (PL) El Open de Colombia y el Panamericano de República Dominicana destacan en la ruta preparatoria de la halterofilia de Cuba rumbo a los Juegos Olímpicos de Tokio.

Según expresó a Radio Rebelde, Jorge Luis Barcelán, presidente de la Federación Cubana, los pesistas nacionales prevén hacer el debut internacional en 2021 en el Abierto de Colombia entre el 12 y el 19 de marzo, en la antesala al Campeonato Panamericano de Mayores pactado del 18 al 25 de abril en Dominicana.

El titular del levantamiento de pesas en Cuba detalló que la lid de República Dominicana cierra la clasificación de América hacia la cita bajo los cinco aros de Japón, al tiempo que constituye el primer evento puntuable para los Centroamericanos de 2022.

De acuerdo con la Federación de República Dominicana, el Panamericano adoptará el formato 'burbuja' ante la Covid-19 y tendrá por escenario el Hotel Emotions Hodelpa de Juan Dolio en San Pedro de Macorís.

Barcelán confirmó además la categoría de clasificatorio centroamericano otorgada al tradicional Torneo Internacional Manuel Suárez In Memoriam, a efectuarse en la occidental provincia cubana de Matanzas del 15 al 22 de octubre venidero.

El federativo de la mayor de las Antillas ratificó que los siete preseleccionados olímpicos mantienen sus entrenamientos en el Centro Nacional Cerro Pelado en esta capital pese al impacto de la pandemia.

Dentro del colectivo cubano sobresalen el campeón de la Copa del Mundo de Roma en febrero de 2020, Olfides Sáez en los 96 kilogramos y la medallista de bronce mundial Ludia Montero en la categoría de 49 kg.

Otras figuras incluidas en el grupo preparatorio hacia Tokio son Otto Félix Oñate y Asley Calderón en 61 kg, Juan Colombié en 109 kg; así como las féminas Marina Rodríguez en 64 kg y Melisa Aguilera en 76 kg.

Precisamente, Rodríguez aspira a intervenir por segunda ocasión en citas bajo los cinco aros, luego de debutar a este nivel en la edición de Río de Janeiro en 2016.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/247268-open-de-colombia-y-panamericano-de-republica-dominicana-retos-de-la-halterofilia-cubana-de-cara-a-tokio>



Radio Habana Cuba